北海道原水協ニュース

原水爆禁止北海道協議会 Eメール hokkaidogensuikyo@pearl.ocn.ne.jp 電話011 (747) 7557 fax011 (747) 7537 発 行/2019年12月16日

世界を変えよう、私たちの声と行動で

江別市議会本会議 日本政府への意見書を採択 12月12日

意見書では、市政60周年を記念して江別平和都市宣言を策定(2014年)し、毎年平和の碑の前で、小学校、中学校、高校の代表も参加して江別市平和のつどいを開催していることにもふれ、核兵器の禁止・廃絶と戦争のない平和な世界の実現は、市民の悲願ですと述べています。 〇請願の特徴の一つは委員会審議、本会議審議でも、不採択でも討論に参加したのは公明党だけで、内容は賢人会議に触れ、政府に核保有国と非核保有国との対話促進を求めるというもの。 北海道新聞・江別欄(12月13日付)に、意見書可決は全会一致を慣例としており、全会一致以外で可決されたのは、「大間原発の無期限凍結を求める意見書」以来4年ぶりと報道しています

■公明党以外の賛成で採択される 12月の苫小牧市議会 ~日本政府に核兵器禁止条約の参加を求める要望書~

民主クラブ提出の要望意見書は、フランシスコ・ローマ教皇が核抑止力も含めて違法 との核兵器廃絶へのメッセージの発信にもふれ、日本政府が核抑止力に依存するので はなく、核兵器廃絶に向けたイニシアチブを発揮するよう、禁止条約に署名・批准する ことを求めています。

北海道内の日本政府への自治体意見書採択は、48自治体となりました。

さあ、あなたの声と行動を 2020年4月ニューヨークへ

★代表を先頭に大きな世論、圧倒的な世論を!!

函館原水協は12日(木)会議を開き、函館から本間勝美さん(函館平和委員会)を地域全体の取り組みで代表派遣することを決定。呼びかけ人と「募金推進者」による運動で目標を達成します。13日(金)本間勝美さんから「宣伝や署名行動するので、のぼりなどの資材ある?」と、北海道原水協に問い合わせがありました。早速、署名用紙なども一緒に送付しました。

(写真/2013 年国民平和大行進・函館に参加した本間さん) ≪日本原水協から≫

国際共同行動&世界大会NYの代表は、航空便とホテル数のおおよその調整のため、希望コースと希望人数の早い時期(年内が望ましい)の申し込みをと。・・最終締め切りは2月末ですが、派遣を検討している方・団体は連絡をお願いします。



北海道原水協の意見広告ポスター運動 過去に世界大会に参加した方など、これまで原水爆禁 止運動にかかわってきた団体・個人にも積極的に賛同を呼びかけよう

新春行動、成人式行動、原爆パネル展など、2020年の予定お知らせ下され 北海道原水協新春行動 1月6日(月)12:15~12:45 JR札幌駅南口広場にて~新婦人北海道本部と共催